

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCV N° 6
Junio de 1965

GALERIA
ACADEMICA



DR. AGUSTÍN CASO MUÑOZ

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Psiquiatría
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. AGUSTIN CASO MUÑOZ

El Dr. Agustín Caso Muñoz nació en la ciudad de México el 3 de junio de 1919, siendo sus padres el filósofo mexicano Antonio Caso y la Sra. Josefina Muñoz de Caso.

Hizo su bachillerato en la Escuela Nacional Preparatoria y sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México en la cual se recibió de médico cirujano por examen que sustentó el día 4 de mayo de 1944.

Hizo estudios después de su graduación en el Postgraduate Center for Psychoterapy de la ciudad de Nueva York, habiendo sido residente psiquiatra del Pilgrim State Hospital de aquella misma ciudad, de 1949 a 1950.

Ha desempeñado los puestos de: Jefe de clínica de Neuropsiquiatría en la Facultad de Medicina U.N.A.M. de 1944-1949; Profesor del tercer curso de Neuropsiquiatría en la misma Facultad de 1951 a la fecha; Profesor titular de Neuroanatomía en el mismo centro de enseñanza de 1952 a 1960; Profesor fundador de Neuroanatomía en la Facultad de Filosofía y Letras, Escuela de Psicología de la U.N.A.M. desde 1953, y desde 1960, Profesor de Clínica psiquiátrica fundador de la materia, en la Escuela de Psicología de la Universidad Iberoamericana.

Ha sido Director del Hospital Civil de Temascaltepec (1943 y 1944), Médico del Manicomio General (México) de 1944 a la fecha, Médico adscrito al Pabellón 7 del Hospital General en 1944 y 1945, Médico del Sanatorio Lavista para enfermos mentales de 1945 a 1949; Jefe de la Consulta de Neuropsiquiatría de la Cruz Roja de 1946 a 1949, Investigador del Instituto de Estudios Médicos y Biológicos de 1941 a 1963 y Jefe del Servicio Médico de la Secretaría de Bienes Nacionales de 1947 a 1949.

Es miembro de la Sociedad Mexicana de Neurología y de la Sociedad Mexicana de Neuropsiquiatría.

Es autor de los libros: "Lecciones de Neuroanatomía humana" (dos ediciones hasta la fecha; "Lecciones de Neurología" (dos ediciones hasta la fecha) y de diversos artículos relacionados especialmente con la Neuropsiquiatría, que corren publicados en la prensa médica nacional.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno en calidad de socio numerario en la Sección de Psiquiatría, el día 21 de octubre de 1964.